

Juan Carlos Abascal asume la Alcaldía «para afrontar los grandes retos de Ermua»

Tomó el cargo en un Pleno celebrado ayer, en el que contó con el apoyo de sus compañeros socialistas Patxi López e Idoia Mendia, entre otros

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Primer Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Ermua, Juan Carlos Abascal, tomó ayer posesión del cargo de alcalde de Ermua tras la renuncia de su compañero y mentor en esta última legislatura, Carlos Totorika.

Juan Carlos Abascal Candas (1974) es un licenciado en Económicas y Empresariales de Sarriena (UPV-EHU). Es empleado de la entidad donde ha sido Agente de Empleo y Desarrollo Local, responsable económico y financiero de la sociedad pública municipal Promosa y gerente de la misma desde 2006, en la que actualmente está de excedencia forzosa tras salir elegido en segunda posición de la plancha socialista de las últimas elecciones locales de 2015.

Totorika entregó la 'makila' a su sucesor tras la votación de los corporativos municipales por el candidato de cualquiera de los partidos presentados en la elecciones municipales de 2015. Abascal obtuvo 6 votos, hubo 2 votos para el portavoz de Bildu, un voto para el portavoz de Ermua Ahal da y otro para el

de Irabazi. Se registraron cinco votos en blanco.

El nuevo alcalde, Juan Carlos Abascal, conocido como 'Txitxo', que contó con el apoyo de los dirigentes socialistas presentes, Patxi López e Idoia Mendia, quiso comenzar su discurso anunciando que quería estar a la altura de su municipio natal y en el que ha trabajado muchos años de manera altruista, colaborando con otros colectivos en la educación en valores, con su labor de monitor de tiempo libre en el barrio de San Lorenzo.

Este ermuarra no quiso olvidar de su difunto padre y su madre Rosa «que me educaron en valores que son relevantes en los tiempos que corren como la solidaridad, la igualdad, la honestidad, la humildad, el esfuerzo, el trabajo, el respeto al prójimo, pero sobre todo al diferente».

Tras hacer una referencia histórica al municipio, calificando a Ermua como «un municipio que ha sido capaz de superarse y de reinventarse a lo largo de la historia», el nuevo primer edil ermuarra adelantó algunos de sus retos para su pueblo y su compromiso de «gobernar el cambio, frente a las incertidumbres que plantea el actual escenario mundial de nacionalismos retrógrados o populismos, marcado por la globalización, la implantación de las nuevas tecnologías o por cambios culturales como el nuevo papel de la mujer y el reto del envejecimiento que requieren implementar nuevos modelos, además del buen gobierno, transparencia y participación ciudadana, entre otros».

Agradecimiento a Totorika

Apostó por seguir una estrategia «con resultados en los grandes retos» y no se olvidó de anunciar que «quiero seguir apoyando al tejido industrial existente, la I+D+i, el emprendimiento y ayudar a la indus-



Abascal es desde ayer el nuevo alcalde de Ermua. :: A. LASUEN

tria 4.0». Priorizó la atención a personas con mayores dificultades, el envejecimiento, trabajando la accesibilidad como el ascensor a Santa Ana y el ambulatorio, impulsar nuevas políticas de vivienda con apartamentos de alquiler protegido, trabajar el Plan General, con nuevas plazas de aparcamiento y el plan ciclable, entre otros.

Insistió durante todo su discurso sobre la necesidad de trabajar «juntos, con acuerdos y desacuerdos, pensando en lo mejor para nuestros ciudadanos». Abascal agradeció a Totorika «su esfuerzo y dedicación» y se comprometió a construir «entre todos un municipio más sostenible, solidario, y en el que la convivencia sea el principal protagonista».

Industria, accesibilidad, vivienda, aparcamiento, envejecimiento o transparencia, serán algunas de las prioridades de Abascal

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

EN BREVE

Las escaleras de Torrekua, de arcoíris

DÍA LGTBI

El Departamento de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua ya ha pintado las escaleras del frontal de la calle Torrekua con los colores de la bandera arcoíris en el Día Internacional de Orgullo LGTBI. El objetivo de esta acción simbólica es la visibilización de las reivindicaciones haciendo saber a todo el municipio que el Orgullo LGTBI es un compromiso para Ermua. Es el segundo punto del municipio que recibe estos colores, pues el año pasado también se pintaron dos bancos de la plaza. En la misma jornada también se ha adornado la fachada del consistorio con la bandera de estos colores.



Escaleras decoradas. :: A. L.

Reunión de la Comisión de Txarangas

PRÓXIMO VIERNES

La Comisión de Txarangas de Ermua se reunirá el próximo viernes, 6 de julio, en Lobiano a las 19 horas. Están convocadas todas las txarangas antiguas o de nueva creación. En la reunión se tratarán temas como la acción solidaria que se apoyará con la recaudación, de este año y el anterior, de los pañuelos de fiestas que gestiona esta Comisión.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves-(Avda. Gipuzkoa, 46). De 9.00 a 13.30: Ugarte. De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoaurren, 10).

Durangaldea



Gane cuenta con nuevos vestuarios. Foto: K. Doyle

Zornotza reabre las piscinas de Gane

Las mejoras permiten ampliar los vestuarios y las zonas verdes de estancia

AMOREBIETA – El Ayuntamiento de Amorebieta inauguró ayer las renovadas piscinas de Gane que contarán con nuevos vestuarios y más zonas verdes.

La nueva infraestructura de vestuarios, que se ubica junto a la piscina principal, está compuesta por tres bloques contiguos en la planta baja, siendo los dos principales los de vestuarios y duchas divididos por sexos. El tercero, por su parte, albergará el almacén y el botiquín. "La superficie total es de 452 metros cuadrados, lo que supone el doble de espacio que el que había anteriormente", explicaron desde el Consistorio.

Por otro lado, se ha ampliado la zona de estancia. Para ello, se ha cubierto la superficie de los tres edificios con hierba artificial permitiendo a los usuarios disfrutar con aproximadamente 7.500 metros cuadrados adicionales de zona verde. Al espacio habitual hay que sumarle una cancha multisport cercana a las piscinas y una zona de arbolado próxima a las mismas que formará parte del complejo de Gane. Apostando por energías renovables, la administración local también ha instalado una caldera de biomasa de astilla y una bomba de calor aerotérmica y controladores de luz solar.

Con un presupuesto de 656.000 euros, el horario al público será de 11.00 a 21.00 horas, excepto en septiembre que las instalaciones abrirán sus puertas de 12.00 a 19.00 horas. – K. Doyle

Tabira se deja llevar por la fiesta

El barrio durangarra acoge hoy el concurso de marmitako y mañana la Sapubike

DURANGO – El barrio durangarra de Tabira se encuentra inmerso en las fiestas de San Pedro y hoy celebrará el tradicional concurso de marmitako, un acto que se ha convertido en toda una tradición y que cuenta con numerosos participantes que acuden a la cita anualmente. Tras compartir mesa y mantel, no faltarán actividades para los niños.

El plato fuerte de mañana será la séptima Maritxa MTB de Sapubike. En un marco incomparable como son las faldas del Mugarra discurrirá la consolidada prueba que contará con un límite de 400 participantes, cifra que se ha alcanzado los tres últimos años.

Con salida en la ermita de Tabira a las 9.00 horas, los participantes deberán de recorrer una de las dos rutas que se marcarán. La larga, con 35 kilómetros, tendrá un desnivel de 1.400 metros. Por otro lado, se encuentra la corta, con diez kilómetros menos. – K. Doyle

Abascal toma posesión como alcalde de Ermua

El socialista recibió ayer de manos de su predecesor, Carlos Totorika, el bastón de mando del municipio

ERMUA – Ilusionado y con ganas de ejercer su nuevo cargo. Así pudo verse ayer al socialista Juan Carlos Abascal, nuevo alcalde del Ermua, que recibió el bastón de mando de su predecesor, Carlos Totorika, en un pleno extraordinario. "Es un orgullo ser alcalde de Ermua y espero con dedicación y sacrificio estar a la altura de este municipio que me vio nacer. Trabajaré con plena dedicación y me comprometo

en esforzarme para dar un nuevo impulso a Ermua", explicó el primer edil en la toma de posesión.

En lo que a sus principales retos se refiere, Abascal aseguró que trabajará por impulsar el tejido empresarial, la defensa de la mujer, la transparencia, el empleo, el emprendimiento, la atención de las personas en el ámbito social o mejorar los servicios públicos, entre otras prioridades. – K. Doyle



Totorika pasó el testigo ayer a Abascal. Foto: Ayto. Ermua

Berriz acoge hoy el concurso de paellas

Cientos de personas se darán cita en el jardín del Ayuntamiento para disfrutar de la jornada

BERRIZ – El municipio de Berriz celebra hoy uno de los actos más esperados de las fiestas de San Pedro y Santa Isabel con el tradicional concurso de paellas en el jardín del Ayuntamiento. A lo largo del día no faltarán los clásicos campeonatos de rana, cartas y bolos, mientras que a la noche volverán los conciertos y las romerías. Así, a las 22.00 horas en Elizondo

tocará Luhartz y a las 23.00 horas en las txosnas actuarán Kulto Kultibo y a Dj Ainhoa.

La jornada de mañana estará marcada por el encuentro intercultural. La diferentes culturas compartirán mesa y mantel para intercambiar sus especialidades gastronómicas. El lunes, último día de fiestas y festividad de Santa Isabel, el plato fuerte vendrá con la comida para jubilados con baile en el polideportivo. Por la tarde, protagonismo para la marcha ciclista popular y concurso de tortillas para terminar con fuegos artificiales y romería en la plaza Elizondo. – K. Doyle

Enkarterri



La competición saldrá de la Herriko Plaza el 7 de julio a

Los deportistas rastrean Sodupe con mapa y brújula

El martes se cierra la inscripción de una prueba de orientación de siete horas por montes cercanos

GÜEÑES – Brújula, mapa y siete horas para encontrar la ruta delimitada por la organización. El 7 de julio, los participantes en el primer raid Enkarterri de orientación solo dispondrán de estas herramientas para completar a pie o en bicicleta de montaña el circuito trazado por los alrededores del núcleo urbano de Sodupe, en Güeñes. Hasta el próximo martes permanecerá abierta la inscripción en

www.cobidea.com. Esta prueba, de momento, con 34 equipos –en parejas de hombres, mujeres o mixtas– está encuadrada en la Liga Norte de Raids de Aventura que abarca Bizkaia, Gipuzkoa, Araba, Nafarroa y Cantabria.

Las indicaciones del recorrido se entregarán a los participantes en la Herriko Plaza de Sodupe poco antes de la salida prevista para las 10.00 horas. "Solo entonces planificarán su



Habrá modalidad de bicicleta y a pie. Foto: Jon Ander Pikaza